



Mustervorlage für einen Antrag in der Personalversammlung

Antrag: Titel des Antrags (Forderung des Antrags in Schlagworten)

Antrag:

Formulieren Sie nur die Forderung!

Es soll hier keine Begründung aufgeschrieben werden, sondern folgende Formulierungen:

[[An dieser Stelle wird der Antrag, den die Personen stellen möchten, formuliert.]]

- Die Personalversammlung der Lehrer*innen des Staatlichen Schulamtes Böblingen fordert die Landesregierung auf ...
- Die Personalversammlung fordert den Örtlichen Personalrat auf, sich bei den zuständigen Stellen dafür einzusetzen, dass ...
- Die Personalversammlung möge den Örtlichen Personalrat beauftragen, sich über die Gewerkschaften und Verbände sowie die Stufenvertretung beim Kultusministerium, den Abteilungen 7 der Regierungspräsidien und den Staatlichen Schulämtern dafür einzusetzen, dass ...

Begründung:

- An dieser Stelle soll eine Begründung für die Stellung des Antrags geschrieben werden.
- Die Begründung sollte den Sachverhalt auf das Wesentliche zusammenfassen.
- Der gesamte Antrag sollte maximal auf eine DIN A4 Seite beschränkt sein (Schriftgröße 12, Schriftart Calibri).

Antragsteller*innen:

Auflistung aller Antragsteller*innen mit Vor- und Nachname. Es empfiehlt sich, dass ein Antrag von mehr als zwei Personen unterschrieben wird.

Muster für einen Antrag

Resolution der Lehrkräfte an Grundschulen

Die Personalversammlung fordert die Landesregierung auf:

- Die Regelstudienzeit des Lehramts Primarstufe der Regelstudienzeit Sekundarstufe anzugleichen.
- A13 als einheitliche Besoldung der Primarstufe und Sekundarstufe auch in Baden-Württemberg einzuführen.

Die Arbeitsbelastung an Grundschulen ist in den letzten Jahren kontinuierlich durch zahlreiche zusätzliche Aufgaben und der zunehmenden Heterogenität der Kinder gewachsen. Die Kolleginnen und Kollegen haben jedoch das höchste Deputat und die geringste Besoldung der wissenschaftlichen Lehrkräfte.

Erschwerend kommt der besonders an Grundschulen gravierende Lehrkräftemangel hinzu. Baden-Württemberg ist eines der letzten Bundesländer, die immer noch an der Besoldung A12 festhalten.

Um nicht auf eine noch größere Unterversorgung mit Lehrkräften zuzusteuern, muss die Attraktivität des Lehramts für Grundschulen gesteigert werden. Durch die Anhebung des Klasseinteilers oder die Reduktion der Teilzeitdeputate wird das Gegenteil bewirkt.

Liesel Bach, 03.03.25

Maxi Mustermann, 03.03.25

Susi Sonnenschein, 03.03.25